

Imanol Arias interpreta a Vicente Ferrer



Vicente Ferrer es el símbolo de una actitud en permanente lucha contra la adversidad. Carismático, ambicioso, contradictorio, a caballo entre la arrogancia y la humildad; volcado siempre en los demás y mirando siempre hacia delante, Ferrer es el protagonista absoluto de la historia.

Pícaro capaz de ver donde nadie más ve, de elocuente labia, con ideas claras y una actitud indomable ante los obstáculos, su actitud a veces febril a veces serena, está a mitad de camino entre el hombre y el santo, entre el desprendido y el interesado, entre el cielo y la tierra.

El misterio de esta compleja y discutida personalidad es el que tratamos de desvelar en *Vicente Ferrer*. Una personalidad poderosa imposible de comprender del todo sin la figura de Anna Ferrer.

Aida Folch interpreta a Anna Ferrer



Aida Folch en el papel de Anna Ferrer, periodista, secretaria de Ferrer, esposa, socia y mano derecha, madre de sus hijos y, finalmente, heredera del inmenso legado que el father dejó al morir. Este es el largo camino que recorre Anna Ferrer en la película.

Tímida e inexperta al arrancar la película (aunque voluntariosa y con una capacidad de sacrificio que seduce a Ferrer), sólida en sus convicciones y con mano firme al acabar la historia, Anna era ya una de las grandes defensoras de la causa de Ferrer antes de dejar el periódico en el que trabajaba y unirse al father en su lucha por los desfavorecidos.

Carles Canut interpreta a Montalvo



Carles Canut interpreta el papel de Montalvo, el fiel escudero de Ferrer desde los primeros tiempos, cómplice en Manmad (la primera y frustrada iniciativa social del father en la India), amigo del father (casi como un hermano) y su mano derecha hasta la llegada de Anna.

Disfrutón, comilón, de un humor más directo y socarrón que el de Ferrer, Montalvo se entrega desde el principio con fervor y admiración a seguir a su amigo y apoyarle en su trabajo con los *intocables*.

Josep María Pou interpreta al Padre Font



Josep María Pou, en el papel de Font, es la cabeza visible de la jerarquía jesuita en la India.

Alto y grande, de voz profunda, inteligente y culto, Font no admite fisuras en la obediencia de los sacerdotes de la orden, ni disidencias. Critica el, a su juicio, excesivo protagonismo de Ferrer y lo castiga boicoteando con mil excusas su estrategia para desarrollar el proyecto de apoyo a los *intocables*.

Su conflictiva relación se interrumpe brusca y definitivamente cuando Ferrer abandona la orden y se casa con Anna, colofón a un largo historial de duelos entre ambos.

Alba Flores interpreta a Samira



Alba Flores se hace cargo del personaje de Samira, que simboliza la monumental transformación que provoca el trabajo social de Vicente Ferrer.

Hija de *intocable*, Samira es repudiada por su familia al quedarse viuda en edad tempranísima, y debe ir cada día con su pequeño bebé en brazos a mendigar a la ciudad.

Cuando Ferrer ve esto, le ofrece trabajar con él y a partir de ahí se inicia un camino de crecimiento sin retorno que pasa por el ejercicio del oficio de enfermera y concluye con la joven ya crecida como principal colaboradora del father en el momento de más éxito nacional e internacional del proyecto de apoyo a los *intocables*.

Jaskaran Santino Brady interpreta a Pereira



Jaskaran Santino Brady interpreta a Pereira, un hombre de pocas palabras y presencia inquietante, es el zahorí (buscador de agua) oficial de Ferrer cuando este trata de sacar a los *intocables* de la pobreza.

Gracias a él, se pueden perforar los primeros pozos de agua y esto será la base del milagro de Anantapur: convertir un desierto en lo que con los años llegará a ser un vergel.

Sunny Singh interpreta a Asish



Sin ser un personaje de enorme relevancia, Sunny Singh interpreta al joven Ashish que resuelve el grave problema del idioma, barrera infranqueable para Ferrer en los primeros tiempos, siendo el traductor oficial de telugu en las complicadas negociaciones del father por sacar adelante su proyecto.

En el último tramo de la historia, también da un salto cualitativo desde su condición de ayudante hasta ser responsable del área educativa de la Fundación Vicente Ferrer.